

令和2年2月16日(日)

## 全国高校生MY PROJECT AWARD 岩手県summit に参加しました！

2月16日に盛岡劇場で開催された「全国高校生MY PROJECT AWARD 岩手県summit」に本校からは14名が出場しました。MY PROJECT AWARDは、身近な課題や自分のやりたいことをプロジェクトにして活動した探究学習の成果を発表する大会です。

本校からは、総合的な学習の時間でプロジェクトに取り組んだ「学校部門」に2年生の6チーム、放課後に自主的な活動としてプロジェクトに取り組んだ「個人部門」に1,2年生の4チームが出場しました。



盛岡一高や大船渡高校など県内から52チームが出場する中、本校の6チーム（学校部門から4チーム、個人部門から2チーム）が予選を勝ち抜き、決勝プレゼンテーションに選出されました。

そして、「想像力は命を救う」を発表した2年の古川真愛さんと、「吉里吉里太神楽保存会を～より深く、より広く～」を発表した2年の倉本岳さんが見事に全国大会への出場権を手に入れました。次は、3月下旬に行われる東京都内での全国大会で発表をします。応援よろしくお願いいたします！



倉本岳さん



古川真愛さん



東日本震災を伝える映像制作を行うプロジェクト（2,3年生・学校部門）



プログラミングを学習し、部活動のwebサイトを制作するプロジェクト（2年生・学校部門）



スポーツを通して地域を盛り上げることを目指すプロジェクト（2年生・学校部門）



大槌町内の公園調査や子供の遊び場づくりを企画・提案するプロジェクト（1年生・個人部門）



書道パフォーマンスを通して書道の関心を高めるプロジェクト（1年生・個人部門）



大槌町内の「おしゃっち食堂」を盛り上げるプロジェクト（1年生・個人部門）